

EKSPOS

Dandim 1702 Jayawijaya Bersama Pj. Gubernur Menutup Acara Papua Pegunungan Christmas Week Festival 2023

Dony Numberi - PAPUA.EKSPOS.CO.ID

Dec 20, 2023 - 17:00



Wamena - Kodim 1702/JWY bersama Pemprov Papua Pegunungan menyelenggarakan serangkaian kegiatan dalam semarak Natal 2023 di kota Wamena, yang melibatkan seluruh elemen lapisan masyarakat 8 Kabupaten di

wilayah Provinsi Papua Pegunungan yang dikemas dalam PP-CWF 2023 (Papua Pegunungan Christmas Week Festival 2023) yang bertempat, Lapangan Pendidikan, Jl. D.I Panjaitan, Distrik Wamena, Kab. Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, mulai dari tanggal 16 Desember s/d 20 Desember 2023, Selasa (19/12/2023).

Dalam sambutannya, PJ Gubernur Dr. Velix Vernando Wanggai, S.IP., M.PA., menyampaikan acara Papua Pegunungan Christmas Week Festival ini adalah momentum awal dimana Provinsi Papua Pegunungan akan menjadi lebih baik lagi kedepannya.

"Saya mengapresiasi untuk semua lapisan elemen masyarakat wamena khususnya dalam kegiatan empat hari ini telah menunjukkan sikap baik dan menjaga ketertiban, kita melaksanakan kegiatan ini dengan suka cita, untuk memuliakan Tuhan dan untuk menjaga tanah Papua Pegunungan," ujarnya.

Secara terpisah, Dandim 1702/JWY Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., mengatakan kegiatan PP-CWF 2023 (Papua Pegunungan Christmas Week Festival 2023) bertujuan sebagai wadah aktivitas dan kreativitas masyarakat Papua Pegunungan dalam menciptakan karya seni dan juga produk unggulan khas budaya Papua pegunungan.

"Setiap anak Papua Pegunungan harus mengenal budaya dan melestarikan budayanya, karena budaya adalah identitas yang tidak bisa dilepaskan dari kehidupan orang Papua Pegunungan dari lahir," tutur Dandim.

Usai memberikan sambutan, kemudian dilanjutkan dengan penutupan resmi PP-CWF 2023 (Papua Pegunungan Christmas Week Festival 2023) yang di lakukan oleh Pj. Gubernur dan di dampingi Dandim 1702/JWY serta Jajaran Forkopimda dengan di tandai dengan memukul alat musik Tradisional berupa Tifa.